



Français :

La gamme cosmétique Grain est conçue et fabriquée artisanalement en Bretagne. Les matières premières sont issues de producteurs indépendants locaux, l'approvisionnement se fait en direct du producteur, sans intermédiaire. La cire d'abeille du Golfe du morbihan est biologique, l'huile de noisette extraite à froid en direct du moulin est biologique également ainsi que les hydrolats et huiles essentielles distillées dans le sud de la France.

Les contenans sont 100% compostables ou recyclables.

La démarche est globale: proposer des produits bons pour la peau, respectueux de l'humain et de l'environnement.

English :

The Grain cosmetic range is designed and handcrafted in Brittany.

The raw materials come from local independent producers, the supply is done directly from the producer, without any intermediary. The beeswax from the Gulf of Morbihan is organic, the hazelnut oil extracted cold directly from the mill is also organic, as are the hydrosols and essential oils distilled in the south of France.

Containers are 100% compostable or recyclable.

The approach is global: to offer products that are good for the skin, respectful of people and the environment.